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1 Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 10 von 18 stimmberechtigten

Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

2 Protokolle und Berichte

2.1 Protokolle

Das Protokoll vom 24.09.19 wird mit 7/0/3 Stimmen angenommen.

2.2 Berichte

2.2.1 Bericht der letzten Sitzung der Studienkommission

Garrit berichtet, dass sich die Regelstudienzeit bei den Politikwissenschaften

hat von 8,4 auf 9,6 Semester im Durschnitt verlängert habe. Die Reaktion aus

der StuKo kann nicht genau eingeordnet werden. Garrit merkt an, dass es Studienordnungsänderungen

in dem Zeitraum gab; außerdem gibt es neue Professuren, die etwas ändern könnten.
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3 Finanzen

3.1 Bericht der Finanzerinnen

Nicolas berichtet, dass der Kontostand knapp über 3000e beträgt und da die

Kosten der ESE nur teilweise einberechnet sind. Am Freitag steht die Finanzprüfung

bevor und der Finanzer merkt an, dass der FSR das schon schaffen sollte. Lauritz

würde gerne ein Megaphon kaufen und fragt, ob dafür noch Ressourcen übrig

sind.

Nicolas erklärt, dass ohnehin die Überlegung da sei, für die einzelnen Bereiche

im FSR Budgets einzuplanen, bzw. einen Finanzrahmen zu haben. Gerade für den

GB Büro wäre das eine gute Idee.

Bruno findet die Idee eines Finanzrahmens für die einzelnen GBs sehr gut,

weil dann nicht immer für jede Kleinigkeit ein FA gestellt werden muss.

Nicolas kontert, indem er sagt, dass für Beträge unter 30e sowieso kein FA

nötig ist.

Garrit schlägt vor, dass dafür erstmal in der Satzung nachgeschaut werden

sollte.

4 Fianzanträge

Antragststellerin: Kino im Kasten

genaue Summe: 40,00e

Antragstext inkl Relevanzbegründung: "Geplant ist die Vorführung für den Mittwoch,

den 13.11.19, als ein französischer Filmabend. Um den Film kurz einzuordnen:

"La Haine"(dt. Verleihtitel "Hass", 1995, Mathieu Kassovitz) zeigt 24 Stunden

aus dem Leben dreier Jugendlicher aus den Pariser Banlieues, welches geprägt

ist von Drogen, Kriminalität und Polizeigewalt. Diese raue und schonungslose

Milieustudie, bei der aber auch ein der Humor nicht zu kurz kommt, wurde stilvoll

in kontrastreichen Schwarzweißbildern inszeniert. Begleitet von Standing Ovations

hat der Film beim Filmfestival Cannes den Preis für Beste Regie erhalten.

Hier kann ein kurzer Ausschnitt abgerufen werden:

Lauritz merkt an: Ëin guter Film. Ein Film der bestimmt auch einen Bildungsauftrag

erfüllt"

"https://www.youtube.com/watch?v=5Hs6GwQPAQE"

Kostenaufschlüsselung / Kalkulation:

Lizenskosten bezahlen
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Der Finanzantrag wird mit 9/0/1 angenommen.

5 Sprechstunden

Die Sprechstunden werden eingeteilt
Montag Dienstag Mittwoch Donnerstag

13.00-14.30 Lauritz, Garrit, Hanna Bruno, Hai Nico Matthias

14.30-16.00 Anna, Nora Josie, Hannes - Nicolas, Leo

6 Sonstiges

6.1 Nächste Sitzung

Datum: 15.10.2019

Sitzungsleitung: Nicolas, Matthias

Protokollführung: Josie, Anna

7 Sitzungstermin

Die Sitzung bleibt nach wie vor am Dienstag, vielleicht wird sich das aber

in der kommenden Legislatur wieder ändern.

8 ESE-Auswertung

8.1 Campustour

Es muss (zukünftig) mit einer größeren Personenzahl gerechnet werden, dass

es keine Tüten gab war letztendlich nicht schlimm. Anna merkt an, dass wir

eine große Dankeschön-Mail losschicken müssen an die Helferlein, da diese

sehr viele Aufgaben auch spontan übernommen hatten. Es sollte sich bemüht

werden die Imma Zahlen zu bekommen. Die Planung mit den Gruppen war nicht

unbedingt zuverlässig, FSR MItglieder sollten sich auch verantwortlich fühlen,

wenn sie in den Telegram-Gruppen und auf den Plänen eingeteilt sind. Ansonsten

war es super. Es sollte vorher geklärt werden, ob Slub und Mensa Karte geholt

werden sollen. Lauritz plädiert für einen genaueren Plan, was gesagt werden

sollte und detaillierter den Ablauf, damit die verschiedenen Touren auch eine

ähnliche Qualität besitzen.
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8.2 Kneipentour

Es muss mit einer größeren Personenzahl gerechnet werden. Im nächsten Jahr

sollte man mit den Bars kommunizieren, dass die Studis direkt bezahlen sollen.

Rücksprache mit dem BBC bezüglich der Rechnung ist eine wichtige Sache. Einige

Bars waren aufgrund der Überfüllung unzufrieden, Josie fragt an, ob wir uns

eventuell im HInblick auf die kommende ESE entschuldigen sollten. Kneipen,

in denen es kein Problem gab: 100, Katy’s,Blondes.

Gruppeneinteilung sollte überdacht werden. Bruno spricht an, dass es das

gleiche Problem gab wie im letzten Jahr: Die vierte Gruppe ist nicht gekommen

und Bruno und die Besitzer*innen warten mussten. Hannes schlägt vor, dass

die Helfer*innen im nächsten Jahr Bescheid sagen sollen. Bruno fragt an, ob

das auch bei anderen Kneipen passiert wäre. Es wird verneint.

8.3 Tutorien

Es muss mit einer größeren Personenzahl gerechnet werden. Josie berichtet,

dass die Schulungen für die Tutor*innen gut gelaufen sind. Anna berichtet,

dass nicht alle Tutor*innen fachspezifisch waren und es eine negative Rückmeldung

gab, weil es fachliche spezifische Fragen gab. Nicolas schlägt vor, dass im

nächsten Jahr FSR-Mitglieder mit in die Tutorien gehen, Josie weist darauf

hin, dass das zumindest in dieser ESE gar nicht möglich gewesen wäre.

8.4 Clubtour

Es muss mit einer größeren Personenzahl gerechnet werden und mehr HelferInnen

eingeplant werden. Die Club-Route sollte vorher schon festgelegt werden. Lauritz

merkt an, dass viele Erstis die Clubtour schlecht fanden, die Diskussion entsteht,

ob man das im nächsten Jahr wieder veranstalten wird. Bruno merkt an, dass

einige Erstis auch selbstständig ohne FSR Werbung hingegangen wären - es würde

also weiterhin Sinn ergeben, auch offiziell daran teilzunehmen. Josie weist

darauf hin, dass in ihrer Gruppe alles gut gelaufen ist und die Erstis sogar

Spaß hatten.

8.5 Alternativer Stadtrundgang + Flunkyballturnier

Beim Flunkyball-Turnier muss mit einer größeren Personenzahl gerechnet werden,

bzw. mehr Bier gekauft werden. Hai merkt an, dass die Tour eigentlich funktioniert
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hat, das einzige was man ändern könnte, wäre die Auswahl der Siegergruppe.

(Vielleicht schon auf dem Rückweg schicken?). Garrit merkt an, dass es am

Anfang zu wenig PET Flaschen bzw. Bälle gab. Pfand wegschaffen sei ein Problem

gewesen; im nächsten Jahr sollte man das anders machen.

8.6 Stundenplanbrunch

Es muss mit einer größeren Personenzahl gerechnet werden, FSR Mitglieder waren

zu spät anwesend, während die Helfer*innen da waren aber nicht wussten was

zu tun ist. Die Aufgabenbereiche muss man im nächsten Jahr vorher klären,

zum Beispiel: Wer holt Brötchen ab, wer baut auf, ... ? Der Brunch war relativ

früh zu Ende, man könnte überlegen, ob man vielleicht früher aufhört oder

kommuniziert, dass die Leute nacheinander kommen können

8.7 Spieleabend

Es muss mit einer größeren Personenzahl gerechnet werden. Größerer Raum wäre

besser. Garrit schlägt vor aus dem Problemen mit der Raumvergabe aufgrund

der Sauberkeit eher einen Studentenclub oder Ähnliches anzufragen. Es entsteht

eine Diskussion, schließlich wird sich darauf geeinigt, das die kommende Legislatur

basierend auf den Erfahrungswerten diesen Jahres entscheiden soll, wie man

die ganze Thematik handhaben möchte. Auch dass Scherben ein Problem gewesen

sind könnte man durch Dosenbier beispielsweise umgehen. Trotzdem war der Abend

alles in allem ein Erfolg und für die Erstis in jedem Fall der prägendeste

Abend, so Hai.

8.8 Stadtrundgang

Der Rundgang ist gut verlaufen, Hannes würde verschiedene Stadtrundgänge anbieten

im nächsten Jahr, einen klassischen und einen kritischen. Josie merkt an,

dass es genau diese Diskussion gegeben hätte und man sich vor einigen Monaten

darauf geeinigt hatte, dass man eben keinen klassischen anbietet, auch bei

diesem Thema wird sich darauf geeinigt, das in der kommenden Legislatur zu

überdenken.

8.9 Wanderung

Es hätten mehr Leute vom FSR sein können, aber ist doch gelungen. Nächstes

Jahr vielleicht etwas später anfangen und eine ungefähre Zeitangabe kommunizieren,
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wann Veranstaltung zu Ende sei.

8.10 Generelles

Keine Aufgaben in die ESE-Woche legen. Es hätten Hauptverantwortliche für

die Gruppen gefehlt, klare Kommunikation sei dadurch schwierig gewesen. Anlegen

eines Leitfadens für kommende Legislaturen in die Cloud? Josie macht einen

Doodle mit einem möglichen Termin.

9 SOP Vorbereitung

Bitte Facebook Veranstaltung bewerben. Für Alle treffen 20:30 vor der Koralle.

Einlassschichten

21-22:30: Anna und Nora

22:30-00:00: Hannes und Nicolas

00:00-01:30: Bruno und Leo

01:30-3:00: Nico und Konsti

Es gibt bis jetzt keine festen DJ*s, die werden bezaht werden müssen. Es gibt

3 Slots, die sollen 50-70e bekommen. Falls es Leute gibt, die etwas anderes

auflegen als Elect DJ’s bekommen noch 2/3 Freigetränke

9.1 Finanzantrag

Antragststellerin: Garrit Morrin

genaue Summe: 250e

Relevanzbegründung: Finanzierung der DJ*s zur Semester Opening Party am 17.10.2019

Der Finanzantrag wird einstimmig beschlossen.

10 Entsendungs StuRa Ersatzvertreterin

Hannes wird mit 10/1/0 Stimmen zum StuRa Ersatzvertreter gewählt.

11 Sonstiges

• Transponder (Mail im Sitzungsfach)

• Mögliche Ersatzvertreterin Prüfungsausschuss Bachelor
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• Mögliches Kollektiverlebnis Leo macht nen Doodle

• Grillverkostung (Mail im Sitzungsfach) Der FSR kommt geschlossen vor

der SOP hin, dann sind auch alle pünktlich bei der SOP.

• Eintragung ins Nudel-Dudle

• Sprudelhaltige Alkoholitäten im Büro

• Kino im Kasten Abend, Garrit macht eine FB Veranstaltung

• Protokollführung und Layout -> Info für Abstimmungszahlen x/y/z Was ist

Was

• Karrieremesse Bruno sucht Leute, welche die Flyer für eine Karrieremesse

in den Vorlesungen Verteilen

11.1 Nächste Sitzung

Datum: 22.10.2019

Sitzungsleitung: Nora, Garrit

Protokollführung: Lauritz, Hannes

11.2 Abkürzungsverzeichnis

FakRat Fakultätsrat

FSK Fachstudienkommission

FSO Fachschaftsordnung

FSR Fachschaftsrat

IfK Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS Institut für Soziologie

IR Institutsrat

KoWi Kommunikationswissenschaft

KVV Kommentierstes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra Medienforschung/Medienpraxis

MuWi Musikwissenschaft

PoWi Pokitikwissenschaft

StuRa Studierendenrat

12/5/2 Dafür/Dagegen/Enthaltung (Abstimmungen)
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